

四十間堀
醫

だより

「四十間堀醫」齋田香住先生書

2020年4月号

開設記念式

春寒の季節、ここの四十間堀醫は三月二十八日をもって満九年を迎えます。

皆様に感謝の気持ちをお届けする、開設記念式を行いました。各事業所より祝いの花を頂き、醫が愛された施設と改めて実感しました。

式では、抹茶と彩雲堂のひとひらを召し上がって頂きました。館を練りきりで包み、夜桜を模した菓子に皆様二服目を取っておられました。

厳かな会場を一気に盛り上げる職員の余興は「アーラン節」です。代表職員五人の舞に合わせ「どっこいしょ！」と皆さんの合の手が会場を一体としていました。

来年の十周年に向け、良いスタートとなる会でした。四十間堀醫をご支援して頂き誠にありがとうございました。ご利用者を第一に、地域に愛される施設になれるよう邁進していきます。



桜花見

少しづつ暖かくなり、桜の花も満開となった三月一日に醫では、桜のお花見会を開催しました。中心に桜の花を飾り付けし、桜の花を囲みながら皆様と暖かい時間を過ごしました。

食事は一文字屋のお花見弁当をご用意し、色とりどりの華やかな弁当でした。皆様美味しかったよ、豪華だったわ」と満足そうな表情でお話しされていました。平田にあります、岡本堂の桜餅も皆様に堪能して頂き、春らしい時間でした。

お花見会を楽しんで頂こうと、今回は「醫銭太鼓クラブ」による銭太鼓を披露して頂きました。職員三名で華やかな技を披露し皆様食い入るように入っておられ、会場も盛り上がりました。また、大カラオケ大会を行い、醫の歌自慢の皆様にも美声を披露して頂きました。利用者様、職員で醫らしい穏やかな中にも大盛り上がりな場面がみられる良い会でした。

これからも楽しく醫での生活を送って頂けるような活動を考えていきます。



4月10日～5月9日
行事予定

月曜日 音楽サークル
水曜日 手芸サークル
木曜日 絵手紙サークル
金曜日 健康体操教室

4月
13日: 抹茶
14日: 抹茶
15日: 弁当
17日: 防災訓練
22日: 出前企画
23日: 喫茶
28日: 鑑賞
30日: 会席
5月
8日: 弁当

*感染症の流行期です。
状況に応じて変更・中止となる場合があります。

焼肉弁当

昨今の新型コロナウイルス流行が話題となっていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。醫では室内で楽しめる活動、行事を行って行く所存でございます。

三月二十三日に西津田にあります、焼肉若富さんと初めてのコラボレーション企画「焼肉弁当」を行いました。

会場入り口には、四十間堀醫の事務職員が考案したイメージキャラクター「牛太郎」が皆様をお出迎えしました。若富さん自慢の高級焼肉弁当は、口の中に入れると咬まずともとろけてしまいそうな触感で、皆様は「お肉が軟らかいね」、「こんなおいしい肉は初めて」と絶賛の声が大多数上がっており、やはり食事は笑顔を導き幸せを呼び込むんだと感じたひと時でした。



出張出前 第三弾

